

## 目指せジュニアオリンピック!! 畑野剣輝くん水泳大会優秀賞受賞!



12月11日(日)に山梨学院大学室内プールにて2011年度萩原智子杯クラブ対抗水泳競技大会が開催され、ふじスポーツクラブ所属谷村第一小学校5年の畑野剣輝くんが見事、優秀選手に選ばれました。

この大会は、山梨県出身で元オリンピック代表選手の萩原智子さんの名前を冠にした大会で、県内のスイミングクラブの対抗戦となっています。

畑野君は「優秀選手に選ばれて、嬉しいです。次の目標は春のジュニアオリンピックに出場することです。目標にむけて毎日の練習に力を入れてがんばりたいと思います。」と次の目標を見据えています。畑野くんの活躍を期待しています。

## 「市民に愛される水を目指して!!」新デザインへ生まれ変わります!

12月20日(火)、市長公室において、ペットボトル飲料水『つるの水物語』「熊太郎の大好物」ラベルデザイン最優秀作品賞受賞者石崎桃子さん(横須賀市)と審査委員特別賞佐藤匠くん(谷一小4年)にクリスタルトロフィーが授与されました。

石崎さんはデザインの勉強・スキルアップのために応募したそうで、まさか自分が受賞するとは思わなかったそうです。また、佐藤君は緊張した様子でしたが、トロフィーが手渡されると笑顔が溢れていました。

新ラベルのお目見えは、春頃の予定となっておりますので、ぜひ皆さんご利用ください。



■受賞式の様子



■新ラベルとクリスタルトロフィー

## 緑や黄色の団子もあります!! 色鮮やかな「だんごばら」!



■一般的な白や食紅を使ったピンク色の団子だけでなく、トウモロコシの粉を使った黄色、水かけ菜を練りこんだ緑色など4色のだんごばらを作りました。

1月7日、宝つ子クラブ七里の子どもたちが「だんごばら」作りを行いました。

宝地域・協働のまちづくりの事業として、子どもたちが小正月の行事である「どんど焼き」の時に焼いて食べる団子を綺麗に飾り、色とりどりの鮮やかなだんごばらを作りました。

最近では風習として行う家庭が減少しているため、子どもたちにとってはとても貴重な体験となりました。

## 都留市の人口

H24.1.1 現在  
男 15,660人 (-13)  
女 16,229人 (-16)  
計 31,889人 (-29)  
世帯数 12,148世帯(+1)

## 2月の納税

固定資産税(第4期)  
国民健康保険税(第8期)  
介護保険料(第8期)  
後期高齢者医療保険料(第8期)  
納税は口座振替で!

## 都留市民憲章

わたくしたち都留市民は

- 健康で明るいまちにいたします。
- 自然を愛し、美しいまちをつくりまします。
- 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
- たのしく働き、活気ある産業のまちに育てます。
- たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくりまします。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



## がんばれ!! 小さなラグーマン!

11月20日、南アルプス市御勅使南公園ラグビー場で、サントリーカップ第8回全国小学生タグラグビー選手権大会山梨県予選大会が行われました。今年も、女子チームで構成された都留ラ・ガールズも参加し、県内の15チームによる熱戦が繰り広げられました。

そんな中、都留ラグビースクールの5・6年生チーム・都留フィッツシャーマンズが予選から5試合を全勝し優勝しました。都留フィッツシャーマンズは、1月15日に開催された南関東ブロック大会で、全国大会の出場をかけた、神奈川県・長野県代表チームと戦いましたが惜しくも全国大会出場を逃しました。



## シニアの星!! 都留ユナイテッド関東大会出場!



平成23年11月26日から2日間、東京都で開催された50歳以上を対象としたサッカー大会、第五回関東シニア選手権大会に都留ユナイテッドFCが出場しました。

この大会は、関東1都7県の代表チームが一堂に会し開催されるもので、日本人プロ第1号の奥寺康彦選手も参加するなど、非常にレベルの高い大会です。初出場の都留ユナイテッドFCは、善戦こそしましたが関東の壁は高く、一次リーグ敗退という結果に終わりました。

選手は次の大会の出場を目指し、会場後にしました。35歳以上で、サッカーを楽しみたいという方は、090(2673)4838 野口まで。

## 響け歌声!! 都留文大合唱団、金賞受賞&歌声のエール!

■被災地公演では「きよこの夜」、「ふるさと」、「上を向いて歩こう」などを爽やかな歌声で響かせ、万雷の拍手を頂いたそうです。



12月6日、市長公室において都留文科大合唱団より全日本合唱コンクール金賞受賞の報告が行われました。

青森県で行われたこの大会で全国9つの支部大会を勝ち抜いた18団体の中で最高クラスの金賞に3年連続で選ばれました。

また、12月中旬には宮城県を訪れ被災地公演を行いました。聴衆の方からは「元気をもらった」と感謝の声を頂けたそうです。

